

A1 Anerkennungsantrag Gründungen 2019-2021

Gremium: Landesvorstand
Beschlussdatum: 11.03.2021
Tagesordnungspunkt: TOP 2 Anerkennungsanträge

1 Die Landesmitgliederversammlung der GRÜNEN JUGEND Bayern beschließt die
2 Anerkennung folgender Kreisverbände:

- 3 • Dachau,
- 4 • Ebersberg,
- 5 • Garmisch-Partenkirchen,
- 6 • Hof,
- 7 • Neustadt a.d. Aisch,
- 8 • Pfaffenhofen a.d. Ilm,
- 9 • Rosenheim,
- 10 • Schwabach,
- 11 • Schwandorf.

Begründung

Wir freuen uns sehr darüber, dass sich seit Dezember 2019 insgesamt neun neue Kreisverbände gegründet haben, einige darunter unter erschwerten Pandemie-Bedingungen. Die GRÜNE JUGEND Bayern verstärkt damit ihre Strukturen in der Fläche, was uns besonders im Hinblick auf die Bundestagswahl 2021 deutlich schlagkräftiger macht. Wir wünschen allen gegründeten Kreisverbänden alles Gute und freuen uns auf den gemeinsamen Kampf für eine bessere Welt!